

EQUIPAMIENTO

Stats y Perform se fusionan para crear un gigante tecnológico del deporte

Vista Equity Partners ha adquirido la división de contenidos y datos de Dazn para fusionar ambos negocios, en una operación cuyos términos económicos no son públicos.

Palco23
15 abr 2019 - 14:50

Stats y Perform se fusionan para crear un gigante tecnológico del deporte

Vista Equity Partners pasará a ser el dueño de uno de los mayores grupos tecnológicos enfocados exclusivamente al deporte. La firma de inversión ha cerrado la compra de la división de contenidos de Dazn, que operaba bajo el nombre original de Perform, para fusionarla con la norteamericana Stats. Los términos económicos de la operación no se han hecho públicos, aunque supondría el desembolso de varias decenas de millones de euros. Además, Dazn mantendrá una participación minoritaria, aunque significativa, en la nueva empresa.

El grupo nace con sedes en Estados Unidos y Europa, además de asegurarse una importante diversificación de las fuentes de ingresos. Mientras que Stats siempre se enfocó más hacia la inteligencia artificial y la explotación de los datos, Perform había dirigido más su actividad hacia la generación de contenido para grupos de comunicación y entidades deportivas, entre otros. “Son dos compañías excepcionales, altamente complementarias con amplios antecedentes como innovadores de la industria que entregarán productos superiores a los clientes como una entidad combinada”, ha comentado Robert F. Smith, fundador y presidente ejecutivo de Vista Equity Partners.

“La combinación de los datos más profundos y desagregados con las soluciones líderes de inteligencia artificial acelerará la innovación al generar predicciones de aprendizaje automático”, señala la nueva compañía, cuyo nombre definitivo aún se desconoce. En su opinión, estas soluciones permitirán mejorar el rendimiento colectivo e individual de jugadores y equipos, así como una mayor comprensión del juego que enriquezca las retransmisiones y nuevas oportunidades en el segmento de las apuestas online.

Dazn continuará como socio minoritario del grupo resultante de la fusión Stats-Perform, y reinvertirá el dinero en su OTT

“La incorporación de Perform en nuestra cartera creará la compañía de inteligencia artificial más avanzada en deportes, brindando datos y perspectivas más profundas y sólidas, lo cual es esencial para nuestros socios globales”, ha defendido el consejero delegado de Stats, Carl Mergele, sobre esta adquisición. “No solo podremos mejorar nuestra oferta a los clientes existentes, sino que ahora tenemos la oportunidad de expandir nuestra presencia en los mercados globales donde Perform se ha abierto camino durante años como líder en contenido deportivo digital”, ha añadido.

El consejero delegado de Dazn Group, Simon Denyer, ha añadido que “durante doce años, creamos una cartera global líder de contenido y clientes, pero la combinación de Stats y Perform lleva el servicio a un nuevo nivel de potencial para todos. Si bien continuaremos como un accionista minoritario activo en el nuevo negocio, este acuerdo también permite al grupo centrarse en Dazn, en la que invertiremos todas las ganancias netas del acuerdo”.

Esta desinversión supondría una importante entrada de recursos en el grupo británico, que se encuentra en plena expansión global de su plataforma de retransmisiones en *streaming*. Ese crecimiento, que ha incluido su entrada en España, también lleva aparejada una alta inversión en la compra de derechos de televisión. Sólo a cierre de 2018 tenía comprometidos más de 4.300 millones de euros.